

Die Paddel-AG

Im Sommerhalbjahr fährt die Paddel-AG einmal wöchentlich nach der Schule zum Wannsee. Vor Ort befinden sich unsere drei Boote (zwei Kajaks und ein Kanadier), die Paddel und Schwimmwesten.

In der wunderschönen Umgebung im Südwesten Berlins paddeln wir je nach Wetterlage und Trainingsvermögen mehrere Stunden über den Wannsee. Unterwegs legen wir Picknick- und Badepausen ein.

Die Teilnehmer der AG trainieren nicht nur Gleichgewichtssinn, Koordination und Ausdauer, sondern vor allem Teamgeist.

Jeder, der mitmachen möchte, muss sicher schwimmen können.

Ansprechpartner: Frau Bergner
Frau Prokop



Los geht...Ablege-Manöver nahe Strandbad Wannsee



Genuss pur...in der Natur!